



Северный Форум / The Northern Forum
Резолюция № 183 / Resolution # 183

Об утверждении плана работы Северного Форума на 2017 г. / On approving the Northern Forum Work Plan for 2017

Вопрос:

В Северном Форуме налажена плановая работа на основе деклараций, принимаемых на каждой генеральной ассамблее. Декларации Северного Форума являются стратегическими документами, определяющими направления деятельности организации на двухлетний период. В соответствии с Резолюцией №164 Совета губернаторов утверждение ежегодных Планов работы Северного Форума отнесено к компетенции Комитета региональных координаторов.

Комитет региональных координаторов Северного Форума принимает решение:

1. Утвердить План работы Северного Форума на 2017 г. (Приложение №1 к настоящей резолюции).
2. Поручить Секретариату Северного Форума в оперативном порядке корректировать План работы по согласованию с Комитетом региональных координаторов, осуществлять контроль и мониторинг выполнения Плана работы на постоянной основе.

Issue:

The Northern Forum carries out certain planned activities according to declarations adopted at every General Assembly. Declarations of the Northern Forum are strategic documents, which define directions of activities of the organization for a two-year period. In accordance with the Resolution #164 of Board of Governors the approval of the Northern Forum's annual Work Plans was placed under the jurisdiction of the Regional Coordinators Committee.

Be it resolved by the Board of Governors of the Northern Forum:

1. Approve the Northern Forum Work Plan for 2016 (Appendix 1 to this Resolution).
2. Assign the Secretariat of the Northern Forum with operatively refining the Work Plan in coordination with the Regional Coordinators Committee, controlling and monitoring of the Work Plan's implementation on a regular basis.

1. CHUKOTSKY AUTONOMOUS OKRUG, RUSSIA
ЧУКОТСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ, РОССИЯ
2. KHANTY-MANSIYSKY AUTONOMOUS OKRUG, RUSSIA
ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ, РОССИЯ
3. KRASNOYARSKY KRAI, RUSSIA
КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ, РОССИЯ
4. NENETSKY AUTONOMOUS OKRUG, RUSSIA
НЕНЕЦКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ
5. REPUBLIC OF SAKHA (YAKUTIA), RUSSIA
РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ)
6. YAMALO-NENETSKY AUTONOMOUS OKRUG, RUSSIA
ЯМАЛО-НЕНЕЦКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ, РОССИЯ
7. ALASKA, USA
АЛЯСКА, США

« 26 » July 2016г.

Комитет региональных координаторов Северного Форума, Резолюция № 183 / The Northern Forum, Regional Coordinators Committee #183